

船中丸

【学校教育目標】

未来をきり拓く生徒 仲間を思いやる生徒 心身ともにたくましい生徒

【校訓】夢を紡ぐ

《 3 年生修学旅行 》

5月21日(火)から24日(金)の4日間、修学旅行へ行ってきました。今年度、1日目の札幌までは、香中生と合同の旅でした。バス内でのレクリエーションを通して、交流を深めることができました。2日目午前、小樽での体験活動や自主研修で小樽の街並みを満喫し、午後は札幌駅へ移動して観光大使活動を行いました。礼文の魅力を発信するために、道行く人に声をかけ、断られることがあっても諦めずに伝える活動ができました。3日目は、上級学校訪問から始まり、興味のある職業について専門的に学ぶことができました。午後からは、札幌市内の自主研修で楽しい時間を過ごすことができました。最終日は礼文へ帰校する移動日となり、特に大きな事故もなく無事に礼文に到着しました。3泊4日の充実した旅行となりました。



《 観光大使委嘱式 》

5月15日(水)に修学旅行や宿泊学習に向けて、観光大使委嘱式が行われました。礼文町観光課、礼文島観光協会の方が来校され、3年生が抱負を述べた後、大使活動の委嘱状が手渡されました。



《 観光大使活動リハーサル 》

観光大使委嘱式に伴って5月16日(木)に観光大使活動リハーサルが行われました。2・3年生が本番さながらのリハーサルを実施しました。各学年で準備してきたものを使ってしっかりと練習出来ました。



《 2 年生宿泊研修 》

2年生は、5月23日に宿泊研修に出発しました。1日目は、稚内で昼食をとった後、JR 稚内駅で観光大使活動を行いました。手製のパンフレットを配布して礼文の魅力を発信しました。大使活動終了後、宗谷総合振興局と稚内水産試験場の順番で移動し、振興局では宗谷の観光について学び、試験場では施設見学と講義を行いました。観光事業や水産資源について学ぶことができました。その後、稚内市体育館でレクリエーションを行い1日を終わりました。2日目は、Tジョイでの施設見学をした後、町の「映画鑑賞事業」を利用して映画を観た後、自主研修を行い、礼文に戻ってきました。体験活動などを通して充実した宿泊研修となりました。



《 クリーン作戦 》

5月9日(木)、礼文島をきれいにするため、礼文町の小中高合同のクリーン作戦を行いました。小・中・高の児童生徒が縦割りのグループを作り、高校生のリーダーシップのもと作業を進めました。船中生は自らゴミ拾いをしながらも、小学生の安全に気を配り、高校生のサポートをするなど、自分の役割を果たしていました。

～行事予定～

- 6月7日(金) 花学習(桃岩展望台)
- 8日(土) 宗谷地区プレ中体連交流大会(野球部)
- 11日(火) テスト前学習会(～13日)
- 14日(金) 1学期期末テスト
- 18日(火) 薬物乱用防止教室(2年)
- 19日(水) 避難訓練
- 21日(金) 部活動一斉保護者会
- 27日(木) 手をつなぐ子らの交流会(～28日)

- 7月3日(水) 授業参観日・学級懇談会
- 5日(金) 中体連壮行会/宗谷地区中体連出発日
- 6日(土) 宗谷地区中体連(～7日)
- 8日(月) 振替休業
- 9日(火) 全校朝会/中体連報告集会
- 12日(金) 耳鼻咽喉科健診
- 17日(水) 専門委員会
- 24日(水) 1学期終業式
- 25日(木) 夏季休業(～8/19)
- 3年生三者面談(～30日)



《 PTA 合同グラウンド整備 》

5月19日(日)に小中PTA合同のグラウンド整備を実施しました。当初は12日の予定でしたが、荒天だったため、この日程となりました。トラックの石拾いを行い、1時間ほどの作業で運動会の際に使用する走路を整地することができました。保護者のご協力のもと、あっという間にグラウンドが整備されました。たくさんの保護者の皆様のご参加をいただき、本当にありがとうございます。

